

第38回 豊丘村駅伝大会



第 778 号
発行人●豊丘村公民館
館長 市澤和宏
編集人●長野県下伊那郡
豊丘村公民館報
編集委員会
0265-35-9066
印刷所●龍共印刷株式会社

私たちの村
(12月1日現在 ※外国人を含む)

男	3,230人
女	3,223人
総人口	6,453人
世帯数	2,264戸

私たちの村
(12月1日現在 ※外国人を含む)

公民館主催のゲートボーリ大会が十月二十二日スポーツ館で開催されました。参加した福島A、福島B、壬生沢、林里の四チームで試合を行ない腕前を競いました。結果、私達福島Bが優勝しました。これもチームワークの勝利だと思います。

元気な80代 公民館ゲートボール大会

10月22日(水) 寺島2 木下兼明



代の人達が大半ですが、皆さん元気でマナーを守り、和気あいあいの中で楽しく練習をして親睦を図っています。ゲートボールは団体競技なので、チームのまとまりが勝負を左右します。試合の中で自分の番の時にチャンスが

人に球を出されてしまい負けてします。
相手の動きを見ながら考えて競技をすることが大事で頭の体操になります、認知症のではない、私達が生活する康でいられる



優勝の福島Bチーム

第38回 駅伝大会結果

	優 勝	準優勝	第3位
総合の部	Team マツタケ	今日はただゴキブリのように行くだけ	水陸両用 豊中水泳部
小学生の部	AC 豊丘 (混合) POWER	AC 豊丘	
中学生の部	今日はただゴキブリのように行くだけ	水陸両用 豊中水泳部	ENDLESS C
女子の部	豊丘中女子ソフトテニス部 B	Flash ハイキューブ	豊丘中女子ソフトテニス部 A
一般の部	Team マツタケ	S・D会	チームきこり屋



総合の部 優勝チームの最終ランナ-



て本は、知識や、感情を豊かにしてくれる、すばらしいものだと思います。第一歩として図書館に行つてみるのは、いかがでしようかみんなが、健康で、新年を迎えられますように。

まり気持ちの良いものでは
ありません。
そんな中で、私がおすす
めしたいのは、読書です。
たまには携帯から離れて、
本を読むのも良いと思いま
す。育ち盛りの子供にとつ
本を読むのも良いと思いま
す。

なり携帯は最初電話だけ
だつたのに、今では、買
物や各種手続き、振込みま
で、できてしまいます。
偽の情報から詐欺被害に
あつてしまつたり、ネット
での誹謗中傷の話題は、あ

早いもので、毎年恒例の
ゆく年くる年の時期となり
ました。年々一年が過ぎる
のを早く感じるのは、私だ
けでしようか？

~シリーズ~ 豊丘の自然
No.263

カマキリモドキ
(アミメカゲロウ目 カマキリモドキ科)



・カマキリモドキの全容を
・最近、外来種のタテスジ
カマキリモドキが発見さ
れたので、長野県にはヒ
メカマキリモドキ、キカ
マキリモドキの三種がい
ることになる。以上。

・カマキリモドキはアミ
メカゲロウ目。
・カマキリモドキはアミ
メカゲロウ目。
・進化上は遠く離れて
いるのによく似た形態。
・石毛さんから。
・石毛さんから。そこで、
探つてみた。

・でも、石毛さんの発見が
なかつたならば……。

(山田 拓)



●北保育園
「きらきらマッチョ運動会・宝探しに出かけよう」
がテーマ。途中で雨が降つ
てきましたが、園児達の「て
る坊主てる坊主あくし
た天気にしておくれ」の
コールで、奇跡的に一〇分
で止み、最後には宝探しの
フィーナーレができました。
当日できなかつた全学年か

●南保育園
「ちびっこサークスの
ハッピー☆うんどうかい」
がテーマ。途中で雨が降つ
てきましたが、子ども達の
ハッピーパワーで雨を吹き
飛ばしました。一〇分の中
で、プログラムの全種目を
元気いっぱい行なうことができました。

・昆虫の変態は完全変態
(卵→幼虫→成虫)、不完全変態
(卵→幼虫→成虫)が普通だが、
多変態(卵→幼虫→成虫)。

・先月のカマキリつなが
りで今月はカマキリモド
キが主役。写真は下條の
石毛さんから。そこで、
探つてみた。

・カマキリモドキの全容を
・最近、外来種のタテスジ
カマキリモドキが発見さ
れたので、長野県にはヒ
メカマキリモドキ、キカ
マキリモドキの三種がい
ることになる。以上。

・進化上は遠く離れて
いるのによく似た形態。
・石毛さんから。
・石毛さんから。そこで、
探つてみた。

・でも、石毛さんの発見が
なかつたならば……。

(山田 拓)

保育園・小学校 雨模様のなか、ガーバーた運動会

10月11日

●中央保育園

10月4日を順延に

●南小学校

多文化カフェ最終回 とよおかサラダボウルの 日はちかい?!

小園 大澤 志那子

協力をいただき、子どもたち
は二日間とも精一杯競技、
応援がきました。

十月四日は雨天のため延
期となり、翌五日(日)に
開催。学年ごとの短距離
走、三年竹引き、全校綱引
き、二年ダンスなど、八種
目を午前中に実施しました。

五日(日)に順延。十時
頃に雨天により中断もあり
ましたが、応援合戦、短距
離走、三・四年一輪車ダン
ス、一二年ダンス、五六
年組体操まで実施しました。

残りの種目は十日(金)に
延期。十日は秋晴れのもと、
五年全員リレー、一二
年ダンシング玉入れ、三・
四年台風の目などを行な
いました。変則的な実施で
した。が、保護者の皆さんにもご
理解していただけたので、
残りの種目は十日(金)に
延期。十日は秋晴れのもと、
五年全員リレー、一二
年ダンシング玉入れ、三・
四年台風の目などを行な
いました。変則的な実施で
した。が、保護者の皆さんにもご
理解していただけたので、
残りの種目は十日(金)に

まし。ひとつひとつ小さ
く声に出していでの気づ
きました。気づいたことが
もうひとつ、その日は十二
月最初の日曜日。年に二回
ある日本語能力試験の日。
その女性は試験を受けに行
く直前だったかも知れませ
ん。「がんばつて!」と声
をかけたかったけど、あま
り熱心にやつていたので、
心の中だけで応援しました。

この日本語能力試験(J
L P T)とは、日本語を母
語としない人の日本語能力
を認定する試験で、日本国
内だけでなく世界中で行わ
れます。日本で働く外国人
は、海外で約六十八万人が
受験したようです。日本に
住んでいる外国人にとって
は、この試験に合格する
と、就職活動や在留資格の
ために役立つことがあります。
た際、駅のホームのベン
チに座って電車を待つい
ました。隣にすわった若い
女性が、スマートフォンで漢
字の読み方の勉強をしてい
ます。だから、仕事をしながら
勉強して受験する人が多
いです。日本で働く外国人
はさみの法則とか、オノマ
トペは少なくとか。そんな
テクニック的なことも大事
ですが、やさしい日本語に
は正解はありません。とい
うか、正解は相手の数だけ
あります。つまり、話した

考へたらすごいことです。

これまで何度もやさしい

日本語について触りました。

日本語について触りました。